

# Dos minutos



La directora general editorial del Grupo Semana es Vicky Dávila. Las revistas 'Semana' y 'Dinero' se integrarán en una sola publicación.

Vicky Dávila, directora Grupo Semana.



El empresario anunció que la aerolínea, que se sometió a proceso de reorganización, recibirá en los próximos días un crédito por \$23.000 millones.

Alfonso Ávila, presidente de Easyfly.



Great Place to Work otorgó a la Superintendencia Financiera la certificación de la excelencia en el ambiente laboral y dijo que es un empleador excepcional.

Jorge Castaño, Superintendente Financiero.



Camacol le otorgó a Bimbau el premio Excelencia en la categoría Objetos y Librerías por su adopción de proyectos de diseño, construcción y productos.

Juan Saldarriaga, CEO & Founder de Bimbau.

## BRÚJULA

# El costo de la inestabilidad

**ESTE LUNES** el Congreso de Perú aprobó la destitución del ya expresidente Martín Vizcarra, a quien la cámara consideró con 'incapacidad moral' para gobernar tras haber sido acusado de que había recibido sobornos cuando era gobernador de una región del país.

Más allá del éxito del juicio político en contra de Vizcarra, algo que se veía venir porque era el segundo que enfrentaba en apenas dos meses, la salida del mandatario muestra una vez más la inestabilidad institucional que atraviesa la nación vecina, presentando a Manuel Merino, que ejercerá el mandato de forma interina hasta las elecciones de abril del próximo año, como el tercer presidente en los últimos dos años.

Pero esta inestabilidad política que protagoniza Perú, y con la que coquetean varios países de Latinoamérica, tiene un alto costo económico. No sin razón, el mercado 'celebró' la investidura de Merino con una caída de 6,5% en la bolsa, una depreciación de 1,3% en la moneda y una caída en los bonos públicos.

Y es que volver a la crisis política en medio de la mayor recesión que Latinoamérica ha vivido en 100 años, según la Cepal, ha disparado la incertidumbre sobre la recuperación de una de las naciones más golpeadas de la región que con mayor rigor ha sido impactada.

El FMI estima que el PIB de Perú tendrá una caída de 13,9% en 2020, la contracción más grande si no se incluye a Venezuela en la lista.

Y en cuanto al empleo, el país lidera las estadísticas negativas. Según el informe que publicó esta semana la Cepal junto a la OIT, al segundo trimestre Perú tenía una caída de 48,2% en la ocupación de los asalariados y de 63,4% de trabajadores por cuenta propia.

A esto se le suma otro ingrediente: el descontento social. El 80% de peruanos estaba en contra de la destitución, y alrededor de 50% apoyaban a Vizcarra, lo que automáticamente generó protestas en las calles.

La inestabilidad y la economía no se llevan bien, y menos en la mayor crisis económica en décadas. La región no debe olvidarlo.

framir@portafolio.co  
Twitter: @pachomiranda

## PETRÓLEO

# Contraloría y Ecopetrol chocan por combustibles

### Economía y Negocios

**UN CHOQUE** por la calidad de los combustibles que producen las refinadoras de Cartagena y Barrancabemeja, se presentó ayer entre la Contraloría General de la República y Ecopetrol.

Para el organismo de control, con base en un estudio que realizaron sus técnicos, las metas de reducción de azufre en los combustibles pueden encontrar una limitación en la capacidad de estas plantas, lo cual obligaría a realizar importaciones con estándares acordes a los de la legislación ambiental, situación que impactaría los precios al consumidor y las finanzas del país.

Pero al paso de la aseveración de la citada entidad salió la petrolera nacional y señaló que en la actualidad distribuye combustibles de calidad internacional a todos los colombianos, con bajo contenido de azufre, que superan ampliamente la calidad exigida en la regulación nacional, tanto en gasolina como en diésel.

"La Empresa está entregando a todo el país diésel con un promedio de 10 partes por millón (ppm) de azufre, que corresponde a la mejor especificación de los mercados europeo y norteamericano, cinco veces mejor que la regulación nacional que exige un máximo de 50 ppm. De igual manera, entrega gasolinas por debajo de 100 ppm, apenas una tercera parte de la regulación nacional que estipula un máximo de 300 ppm", afirma en un comunicado la empresa Ecopetrol.

## PORTAL WEB

Portafolio.co

### Seis ciudades ganadoras en los 'Oscar del turismo'

Colombia también fue reconocida como Destino Culinario y Destino Líder LGBT.

### Evite fraudes en canales online

Conozca cómo evitar que los delincuentes se apropien de su dinero durante compras en línea.

### Analítica de datos para su empresa

Vea cómo maximizar su negocio por medio de las herramientas tecnológicas.

### Wom abre ofertas laborales en el país

El nuevo operador de telefonía móvil tiene la intención de crear 5.000 empleos indirectos y 2.500 directos en Colombia.



## ASÍ LO DIJO...



**"No podemos hacer ningún tipo de reconocimiento a un gobierno que aún no está legal y legítimamente constituido (al explicar por qué no ha felicitado a Joe Biden). Además, no somos una colonia".**

Andrés López Obrador, PRESIDENTE DE MÉXICO.

# 74

MIL MILLONES de dólares vendieron las plataformas del Grupo Alibaba, durante el festival por excelencia de las compras en China, el Doble Once o Día del Soltero, según la compañía. La cifra es un 48 % más que el año anterior.

## Inflación en México

Evolución en relación al mes precedente (En %)

